

El Obispo Frank Schuster nombrado vicario para el ministerio multicultural

SEATTLE, 12 de febrero de 2026 – La Arquidiócesis de Seattle anuncia el nombramiento del Obispo auxiliar Frank Schuster como nuevo Vicario para el Ministerio Multicultural, que busca acoger la diversidad a través de la celebración, la comunidad y la educación.

“Agradezco la disposición del Obispo Schuster para servir a nuestro pueblo en esta función, y estoy seguro de que ustedes estarán especialmente contentos con su presencia entre ustedes”, afirmó el Arzobispo Paul D. Etienne. “Esta nueva función demuestra no solo nuestro compromiso con nuestros hermanos y hermanas de diferentes orígenes culturales, sino también la realidad de que estas comunidades son activas y están creciendo en toda la arquidiócesis”.

En este nuevo cargo, que se suma a su función como obispo regional al servicio de la región sur de la Arquidiócesis de Seattle y a su cargo como presidente de la junta de Servicios Comunitarios Católicos, el Obispo Schuster trabajará en asociación con el director de Integración Intercultural, atendiendo y acompañando a varias comunidades culturales. Siempre que sea posible, asistirá a eventos culturales como la conferencia anual del Círculo Asesor Católico Negro y presidirá misas culturales, incluida la Misa Multicultural Anual de Todos los Santos, Simbang Gabi y la Misa en honor a Santa Kateri Tekakwitha.

“Además de mi presencia, busco establecer relaciones y comprender mejor cómo podemos servir y apoyar mejor a estas comunidades para que puedan vivir la fe católica en el contexto de tu propia cultura, así como con la Iglesia Católica universal”, afirmó el Obispo Schuster.

Diversidad en toda la arquidiócesis

En todas las parroquias de la arquidiócesis se pueden encontrar comunidades afroamericanas, chinas, filipinas, hispanas, brasileñas, coreanas, laosianas, nativas americanas, polacas, francesas, italianas, samoanas, vietnamitas, indias, de Oriente Medio, africanas y de las islas del Pacífico. En toda la arquidiócesis de Seattle, las misas se celebran en nueve idiomas diferentes y hay cinco parroquias específicas para cada cultura, que funcionan íntegramente en tu propio idioma, concretamente en coreano, vietnamita y polaco.

El Ministerio Multicultural, que trabaja junto con el Ministerio Hispano, está desarrollando un plan pastoral único para servir a estos grupos culturales diversos. El equipo de los ministerios ofrece varios eventos multiculturales anuales abiertos a todo el mundo, entre los que se incluyen:

- Celebración de la Misa de Nuestros Santos
- Simbang Gabi
- Misa de Dr. Martin Luther King Jr.
- Misa de la Fiesta de San Pedro Chanel
- Misa de Santa Kateri Tekakwitha
- Celebración de Nuestra Señora de Guadalupe
- Celebración del Año Nuevo Lunar
- Campamento Familiar Hispano
- Conferencia del Círculo Asesor Católico Negro

“La fuerza de nuestra Iglesia proviene de la riqueza de nuestra diversidad.”, dijo el Obispo Schuster. “Considero que mi función es celebrar y acoger esta diversidad cultural, al tiempo que promuevo la concientización y la unidad entre todas las personas”.

Para obtener más información sobre el Ministerio Multicultural, visita el [Sitio web del Ministerio Multicultural.](#)

Acerca de la Arquidiócesis de Seattle

La Arquidiócesis de Seattle abarca todo el oeste de Washington, desde Canadá hasta Oregón y desde las montañas Cascade hasta el océano Pacífico. En la arquidiócesis hay 74 escuelas católicas, 174 parroquias, misiones y centros pastorales, con más de 500 Misas semanales celebradas en ocho idiomas. El Arzobispo Paul D. Etienne dirige la arquidiócesis con sus obispos auxiliares, el Obispo Eusebio Elizondo y el Obispo Frank Schuster. Para obtener más información sobre la Arquidiócesis de Seattle, visita www.archseattle.org.

Contacto para los medios de comunicación: Helen McClenahan, 206-375-5679 |
helen.mcclenahan@seattlearch.org

###